

Estás en: El Comercio > Noticias Asturias > Noticias Gijón > Alemania pesca talento en el instituto Jovellanos

GUJÓN

Alemania pesca talento en el instituto Jovellanos

La joven Leticia Rodríguez Montes, galardonada por el Ejecutivo de Merkel por sus resultados académicos

13.06.12 - 01:07 - O. V. | GUJÓN.

2 Comentarios |  5 |  +1 | 0 |  Compartir |  Recomendar | 0★★★★★ 0 votos   

El Gobierno alemán, a través de su embajada en España, caza talentos en la piel de toro, en una conjunción de intereses con los estudiantes de cuarto de la ESO más brillantes del país. Uno de ellos está en Gijón y va a clase en el Instituto Jovellanos. Se trata de la joven Leticia Rodríguez Montes, de 16 años, que merced a su media de 9,9 en todas las asignaturas, «lo que incluye el idioma alemán como segunda lengua», acaba de recibir una beca de Alemania que supondrá que pasará del 27 de junio al 27 de julio próximos en dicho país.

Las dos primeras semanas serán un viaje junto a los otros 15 premiados españoles y jóvenes de otras nacionalidades por las ciudades más importantes del país, como Hamburgo, Berlín, Bonn y Colonia, entre otras. Las otras dos consistirán en una convivencia con una familia alemana, que en el caso de Leticia estará «en Traunstein, cerca de Munich, en Baviera».

¿Por qué elegir alemán? Leticia lo tiene claro. Por una parte, porque «mi hermana mayor ya lo había hecho», pero también, y más importante, porque «quiero hacer una carrera científica, como Bioquímica o Biotecnología, y creo que el alemán supondrá una gran ventaja». Con esta claridad de ideas, Leticia aguarda con impaciencia, más que las dos primeras semanas de viaje por el país, la convivencia con la familia, de la que aún desconoce su identidad, porque «va a ser una quincena de inmersión total en el idioma y en la cultura alemana, y para conocer de verdad a la gente de allí».

Será su primera vez en un país de habla germana, aunque con cierto ánimo premonitorio, la joven gijonesa admite que «casi, casi, me apetecería quedarme a vivir allí». Por talento no le faltarán ocasiones.



Leticia Rodríguez Montes, ayer, en su domicilio familiar. :: J. BILBAO

